

希望に胸をふくらませ

関川小学校・関川中学校で入学式

長い冬を抜け、ようやく春を迎えた四月七日、関川小学校・関川中学校で入学式が行われました。

関川小学校には今年度五十人の新一年生が入学。保育園とは雰囲気の違い、やや緊張した表情でしたが元氣よく入場し、担任の先生から名前を呼ばれると、みんな大きな声で返事をしました。



かわいい服を着て入学式に臨みました



晴れて関川中生徒の一員となりました

四月七日、この日は関川小学校でも入学式が行われました。今年度入学したのは四十九人。小学校を卒業して二週間、真新しい制服に身を包み、晴れて関川中学校の生徒となった子どもたちは希望に満ちた表情をしていました。

新一年生を代表して伊藤実那さん（上関）が「中学校では部活動など楽しみがたくさんあります。小学校生活で学んだことを活かして、立派な関川中学生になりたいです」と誓いの言葉を述べました。

小学校の卒業式で一人ひとりの夢を語った新一年生。今度は、その夢の実現に向けて、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

川村三千男校長は「関川小待望の二回目の入学式を迎えました。一年を通して様々な行事がありますが、早く学校に慣れて楽しんでください。また、上級生はともも素晴らしい挨拶をするので見習ってください」と挨拶。

小さな体には少し大きく映るランドセルを担いで、五十人の子どもたちは新しいスタートを切りました。

四月七日、この日は関川小学校でも入学式が行われました。今年度入学したのは四十九人。小学校を卒業して二週間、真新しい制服に身を包み、晴れて関川中学校の生徒となった子どもたちは希望に満ちた表情をしていました。

新一年生を代表して伊藤実那さん（上関）が「中学校では部活動など楽しみがたくさんあります。小学校生活で学んだことを活かして、立派な関川中学生になりたいです」と誓いの言葉を述べました。

小学校の卒業式で一人ひとりの夢を語った新一年生。今度は、その夢の実現に向けて、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

平成23年度の園児・児童・生徒数

保育園

	下関	大島	女川	計
0歳児	3	0	0	3
1歳児	7	0	0	7
2歳児	11	3	3	17
3歳児	24	0	5	29
4歳児	25	8	6	39
5歳児	28	11	3	42
計	98	22	17	137

関川小学校

1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
50	45	42	49	54	52	292

中学校

	1年	2年	3年	計
関川	49	64	65	178
村上中等	0	0	1	1



伊藤 敏さん（下川口）

行政相談委員に
委嘱されました

平成二十三年四月一日付けで、伊藤敏さんが総務大臣から行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員は、国道・国税・登記など国の業務、独立行政法人や特殊法人の業務、地方公共団体が国から委任や補助を受けて行っている業務についての苦情や意見・要望、問い合わせなどについてお受けしますので、お気軽にご相談ください。

【問い合わせ】

総務課総務班

☎六四 一四七六

▶新設された「女性専用リラックスメーム」。ゆったりと落ちついた空間になっています。



▶リニューアルオープンを迎え、皆さんはこの「湯」につかるのを楽しみに待っていました。



待ちに待ったゆ〜むリニューアルオープン

リニューアルオープン後3日間で2,117の方が利用しました

「この日を待っていました」。四月八日、桂の関温泉ゆ〜むが待望のリニューアルオープンを迎えました。改修工事のため、一月五日から休館となっていたゆ〜むが約三か月ぶりに営業するとあつて、開館時刻の午前九時前から、ゆ〜む前にはたくさんの人たちが行列を作りました。

山形県小国町から友人と来たという女性は「ゆ〜むには以前から来ていました。この日を楽しみに待っていました」と開館前から待ちきれない様子。

開館と同時に、ロビーは大混雑となり、開館後三十分で百組の来場客がありました。また、新潟市から夫婦で来たという男性は「ゆ〜むには何十回と通った。久しぶりに入ったけど、露天風呂が最高でした。気持ち良かったです」と久しぶりの「湯」を満喫していました。

リニューアルオープン初日となったこの日は約五百人の方がゆ〜むを訪れました。新設された女性専用のリラックスメーム、改修されたサウナ室なども好評で、大勢の方に利用していただきました。

▶サウナ室は今回の改修工事で増築され、室内にテレビも設置されました。



▶温泉といえば、やっぱり露天風呂。最高のすよね！



関川中学校体育館 解体工事がはじまりました

完成予定は平成24年2月



昭和四十年に建設された関川中体育館、耐力度不足により、昨年度から建替えに向けた準備が進められてきました。

建築工事に先立ち、入学式が終わって間もない四月十一日から解体工事が始まりました。解体工事は五月末までに終了する予定です。

今後のスケジュールとして、五月下旬に建築工事に係る入札が行われ、その後、着手となり、平成二十四年二月の完成を目指します。

新体育館は、従来の体育館よりも広くなり、ギャラリ一部分はランニングコースに変わります。

工事期間中は、体育館を使用出来ないことから、村民会館アリーナや関川小学校体育館で体育の授業や部活動を行います。

総事業費は約四億七千万円で、国の補助事業で行われます。